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«Линевка» в этом году де-
латься будет еще в районе СХТ 
– между домами по Красноар-
мейской улице и Декабристов: 
пойдет вдоль межи по огородам. 
Решится глобальная проблема 
подтопления (в период дождя и 
таяния вод) участков местных 
жителей, которая не решалась 
лет 20-ть. Из местного бюдже-
та для этого выделено около 2-х 
миллионов рублей. Разыгрывает-
ся аукцион по поиску подрядной 
организации.

Благоустройство
– В этом году предусмотрено 

мини-благоустройство в рамках 
работы с дворовыми террито-
риями. Две уже выбрали точ-
но – это Новая, 9 и Мира 6-б, а 
насчет третьей –  вопрос пока 
решается. Хотим сделать в 
каждом районе хотя бы по од-
ной площадке – по три в год. В 
этом сделаем эти, на следующий 
год – другие, и так постепенно 
весь округ приведем в порядок. 
Отбор территорий осущест-
вляется по принципу обращений 
местных жителей: горожане 
сами подают заявки. Площадки, 
за которые наиболее активно 

выступают жильцы того или 
иного микрорайона, рассматри-
ваются в плане благоустрой-
ства в первую очередь.

Например, жители района 
СХТ не раз спрашивали, воз-
можно ли облагородить тер-
риторию рядом с детской по-
ликлиникой на улице Ленина. Тая 
в скором времени появится так 
называемый «Карманный парк» 
– место, где могут люди отдо-
хнуть: на скамейках посидеть, 
прогуляться по аллее. Там рядом 
мамочки с больницы с детками 
выходят. Хочется, чтобы вокруг 
красиво было!

На Мельзаводе в этом году 
построят за счет средств из 
областного бюджета (около 12 
миллионов) на улице Ломоносова 
– около фельдшерского пункта. 
Разработан проект реализации 
благоустройства территории. 
Это будет парк с детской игро-
вой зоной, прогулочными аллея-
ми, зонами отдыха – и все это в 
современном стиле.

Строительство
– Еще одно место, которое 

хочется благоустроить – это 
площадь возле КДК «Виктории» 
в поселке Светлый: подготовили 
пакет документов, отправили 
заявку для участия в программе 
благоустройства. 

В том же районе планирует-
ся строительство нового здания 
многоквартирного дома, вместо 
«брошенного» недостроя: про-
блема с обманутыми дольщика-
ми, к слову, в поселке Светлый 
также решена. То здание, к со-
жалению, уже не подлежит 
дальнейшему строительству. 
Будем искать застройщика для 
создания нового.

В городе Арамиль есть планы 
снести дом №4 по улице Курча-
това, а его жителей расселить 
по договору обмена.

Старые дома на Рабочем по-
селке, из которых горожане уже 
переехали, тоже будут снесены. 
Входим на следующий год в про-
грамму по комплексному раз-
витию территории, которое 
предусматривает замену всех 
коммунальных сетей и строи-
тельство социально значимого 
объекта – детского сада. Идет 
поиск застройщика, который 
возьмется за такой обширный 
и серьезный проект. Тем более, 
что территория для проведения 
работ там большая. 

Хотим в этом году начать 
реконструкцию школы №1: по 
плану, старое здание дошколь-
ного учреждения будет полно-

стью сноситься, а вместо него 
будет построено новое и создан 
переход в среднюю школу. Так-
же проект предусматривает 
реконструкцию спортивного 
стадиона возле школы – рядом 
с бассейном «Дельфин» и благо-
устройство территории. По-
смотрим, как будет по финан-
сированию: работы предстоят 
масштабные.

Инфраструктура 
– Приятное и немаловажное 

новшество для жителей райо-
на Полетаевка в Арамили – это 
участие в программе по догази-
фикации. Обращались местные 
жители с жалобами на работу 
завода ЖБИ рядом с их домами: 
отмечали, что от предприятия 
наблюдается постоянный шум 
и клубы пыли, тяжелый запах. 
Администрация Арамильского 
городского округа подала иско-
вое заявление в суд в интересах 
местных горожан. Ждем про-
цесса.

Строительство очистных со-
оружений в том районе (более 
2 миллионов рублей составляет 
стоимость проекта) – являет-
ся самым главным объектом в 
округе. Работы были начаты 
в прошлом году и продлятся до 
2025-го года.

На Мельзаводе также необхо-

димо реконструировать КНС: 
подана заявка на участие в про-
грамме. Кроме того, планирует-
ся создание пешеходной зоны по 
улице Заводская – о чем и про-
сили жители поселка в прошлом 
году. Мы все выполняем, как и 

обещали.
Кроме того, входим в програм-

му «Наземного метро»: будет 
оборудована Ж\Д станция на 
улице Новая. Можно будет от 
нее следовать на электропоезде 
до станции Арамиль и поселка 
Кольцово. Арамильцам станет 
удобнее добираться, куда им 
нужно.

Спорт
В Администрации Арамиль-

ского городского округа вновь 
образуется Комитет по куль-
туре и спорту, в обязанности 
которого входит развитие и 
продвижение спорта, куль-
туры и молодежного досуга в 
округе. 

На Рабочем поселке в райо-
не стадиона по улице Садовая 
будет создан ФОК – для за-
нятий всеми видами спорта. 
Проект разработан – согласно 
требованиям – аналогичный 
тому, который реально создан 
и успешно работает в городе 
Новосибирск. Конкурс на выде-
ление федеральных средств на 
строительство любого муни-
ципального объекта возможно 
выиграть только с подбором 
аналогичных строений. Таковы 
требования.

Кроме того, на Рабочем 
поселке началась работа по 
созданию новой трассы для 
мотокросса. Она будет рас-
полагаться на Левобережье, 
за парком «Арамильская сло-
бода». Рядом на участке будет 
подготовлена территория для 
патриотического воспитания 
и подготовки детей и молоде-
жи – Центр военно-тактиче-
ских игр (страйкбол, пейтбол, 
лазертаг), спортивный городок 
и военная полоса препятствий. 

Культурное 
наследие

– Главным моментом в раз-
витии туристической сферы 
и культуры в округе считаю 
разработку концепция рекон-

струкции старой суконной фа-
брики: планируем освобождать 
земельные участки и делать 
общий комплекс с сохранением 
исторических ценностей. 

Есть идея объединить всю 
территорию в одно место 
притяжения, в котором мож-
но будет погулять, посетить 
какое-то мероприятие, просто 
отдохнуть. 

А в здании Ленина, 39 плани-
руем открыть туристический 
инфо-центр, где будет вестись 
работа с местными жителя-
ми и гостями нашего округа: 
можно будет узнать, куда 
сходить, что интересного про-
исходит в городе, чем можно 
заняться в рамках прогулок по 
Арамили и его окрестностям. 
Разрабатывается проект схе-
мы туристического маршрута.

Конечно, все эти планы, о 
которых я рассказала, пред-
полагает под собой большую 
работу, рассчитанную не на 
один год. Мы это понимаем. 
Но нам есть, к чему стре-
миться. И стараться в инте-
ресах граждан.

Я жителей призываю со-
трудничать с Администра-
цией, были в диалоге с нами: 
мы абсолютно открыты, нам 
нечего скрывать. Мы не про-
тив любых предложений: вы-
слушаем и примем к сведению 
мнения горожан, их просьбы 
и желания. Обращайтесь, 
пожалуйста, к нам с любым 
вопросом. Будьте активны! 
Только совместными усили-
ями мы можем достигнуть 
какого-то успеха в реализации 
того или иного проекта. 


